

MEMORANDO

A : Clubes Afiliados
Directores de Clubes
Promotores
Árbitros
Dirigentes
Toda la familia del voleibol

DE : Dr. César Trabanco
Presidente

Buenos días y esperando todos se encuentren bien. Basado en la situación de salud causada por la pandemia del Coronavirus (COVID-19), en la pasada reunión de la Junta de Directores celebrada el 18 de julio de 2020, la Junta decidió no otorgarle aval a ninguna liga, así como torneo de las Categorías Menores por el resto del año 2020. Esta decisión se tomó velando por la salud de nuestros niños.

Aunque reconocemos la Ordenanza presente del Gobierno de Puerto Rico, la cual permite el entrenamiento de forma restringida (cuatro atletas por hora), exhortamos a todos los clubes por las razones salubristas antes indicada a cancelar los entrenamientos hasta así las condiciones lo permitan para evitar los menos contagios posibles.

Esperamos que a partir de enero de 2021 las circunstancias hayan cambiado y podamos regresar a las actividades del voleibol como estamos acostumbrado.



Dr. César Trabanco
Presidente
FPV

